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Convocation du 10 Octobre 2022 

« J’ai l’honneur de vous inviter à la réunion du conseil municipal le mercredi 19 Octobre 2022 à 20 
heures à la salle du Conseil et des Mariages – 29 Contour de l’Eglise à Crochte. »  
 
Ordre du jour : 
 

- Approbation du procès-verbal du 30 juin 2022, 
-      Organisation du temps de travail 1607 heures, 
-      Nouvelles Adhésions SIDEN-SIAN, 
-      Renouvellement de la convention de mise à disposition d’un agent du CDG59 
pour une mission de délégué à la protection des données, 

-      Avis du conseil suivant demande de la préfecture, sur la demande de modification 
substantielle du plan d’épandage des produits NORAMBIO et NORAMCAL de la 
SAS NORPAPER AVOT VALLÉE à BLENDECQUES,  

- Questions diverses. 
 
 
Etaient présents : MM. ALIBERT Francis, CAGNIART Philippe, CHANCELIER Claire, 
COLAERT Stéphane, DECAD Stéphane, DECOKER Laurence, FOUCKE Angélique, LE 
CORRE Ludovic, LEMOYNE Geoffrey, MASINGUE Christian, MENEBOO Antoine, 
PRUVOST Alicia, VERMERSCH Patrice. 
Etait excusée : MME LEDEIN Irène 
Etait représenté par pouvoir : MR BLONDEEL Christophe 
 

Début à 20h00 

 

1) Approbation du procès-verbal du 30 juin 2022 : 

Laurence Decoker : Il faut enlever conseillère à la communication du dernier compte rendu, je fais 
partie de la commission communication. 

Vote à l’unanimité 

 

2) Organisation du temps de travail 

Vote à l’unanimité 

 

3) Adhésion Siden Sian 

Vote à l’unanimité 

 

4) Renouvellement mission de protection des données (RGPD) 

Antoine Meneboo : cela nous coûte quelque chose ?  

Monsieur le Maire : non 

Vote à l’unanimité 
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5) Avis du conseil sur le plan d’épandage de la SAS NORPAPER AVOT VALLÉE à BLENDECQUES 

Antoine Meneboo : si on n’est pas d’accord il se passe quoi ? 

Monsieur le Maire : le conseil donne un avis, si c’est défavorable cela ne change rien 

Geoffrey Lemoyne : C’est à la place d’autres épandages ? 

Stéphane Colaert : cela remplace l’utilisation d’engrais 

Avis favorable 

 

6) Dépenses d’investissement 

Laurence Decoker : on l’a fait les années antérieures ? 

Stéphane Colaert : non on ne l’a pas voté. Par contre, si ce n’est pas délibéré, c’est bloqué par la 
trésorerie 

 
Vote à l’unanimité 

7) Avance de subvention (100€) pour les Archers de Crochte  

Vote à l’unanimité 

 

8) Questions diverses 

 

Monsieur le Maire informe les conseillers sur les points suivants : 

• Le dossier de la nouvelle salle Communale est en cours et qu’un marché d’Assistance à la 
Maitrise d’Ouvrage a été lancé 

Patrice Vermersch : C’est une personne qui va se charger de monter les dossiers. Il sera en 
charge de trouver un maitre d’œuvre (architecte). 

Monsieur le Maire : J’invite la commission travaux à travailler sur la définition de nos besoins. 
Il faut penser à l’équipement intérieur, l’énergie, avec des solutions durables dans le temps. 

Laurence Decocker : notre interlocuteur reste l’AMO ? 

Antoine Meneboo : Il nous aide à monter le dossier pour les appels d’offres pour les 
entreprises. 

Laurence Decoker : sur quels critères sélectionne t’on l’AMO ? 

Stéphane Colaert : Les critères sont bien définis dans le marché d’appel d’offre. 

Christian Masingue : Quel sera le coût de la salle ? 

Antoine Meneboo : On n’est pas encore à cette étape. 

Stéphane Colaert : le coût minimum pour la commune sera de 20%, pour le reste il faut aller 
chercher des subventions 
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• Les dégradations salle des sports suite à la tempête. 

Suite à la tempête l’assurance nous indemnise à hauteur de 24 305,10€. 

Après les travaux d’étanchéité, des gouttières, des skydomes et du bardage le reste à charge 
coté commune sera 3 611,73€. 

 

Patrice Vermersch : 

Réparation des trous dans le virage de la Meuninck Straete en cours. 

Les travaux d’entretiens du cimetière prennent beaucoup de temps à cause du désherbage manuel. 

L’AIPI va venir effectuer des travaux de taillage de haies. 

Un remboursement suite à un sinistre électrique a été fait par l’assurance. 

Une nouvelle clôture va être posée dans la cour de l’école primaire. 

Mise en place des panneaux Crochte en flamand. 

Corentine a fini son contrat ; Nous sommes à la recherche d’une personne pour la remplacer 

 Philippe Cagniart : A l’avenir y a-t-il des réductions de chauffage/éclairage à prévoir ? 

 Patrice Vermersch :  coté économie on a déjà fait beaucoup de choses. 

 Geoffrey Lemoyne : A l’école on est à combien au niveau température ? 

 Patrice Vermersch : Normalement on est à 20°c, on va baisser à 19°c comme demandé. 

 

Philippe Cagniart 

 

Marche du samedi 8 octobre 2022. 

Je remercie l’Association 2 rayons 2 soleils qui s’est engagée dans ce projet des 2 heures de Crochte 
qui a été suggéré par Monsieur Francis Alibert. Je remercie aussi Madame Laurence Decoker qui a su 
rallier toutes les associations du village à cet évènement ainsi que d’autres organismes ayant un lien 
avec le thème de la semaine bleue. Je remercie toutes les personnes qui ont participé à ce moment. 

Un micro sera à prévoir pour la prochaine fois. 

 

Jeudi 10 novembre 2022 (préparation de la Saint Martin) 

La mise en place des 2 barrières sera à prévoir. 

Vers 17h00, dans la salle des sports, des tables et les frigos seront installées pour le bar de de l’APE, 
l’emplacement pour l’âne, le pot pour les musiciens. 
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Défilé de la Saint Martin le 11 novembre 2022. 

Messieurs Antoine Meneboo, Patrice Vermesche, Stéphane Decad et Francis Alibert se sont proposés 
pour encadrer avec leur véhicule le défilé et pour se poster aux 2 endroits de la Meuninck Straete. 

 

Spectacle de Noël des élèves de l’école Marcel Aymé. 

Il aura lieu le vendredi 2 décembre 2022 dans la salle communale avec la compagnie La Filoche. 

 

Noel du personnel communal. 

Vous êtes conviés à participer à l’apéritif dinatoire du vendredi 16 décembre 2022. 

 

Noël des ainés. 

Il aura lieu le samedi 17 décembre 2022 avec remise de gaufres et des cartes cadeaux. 

 

Bibliothèque. 

Bienvenue à Alicia qui est venue rejoindre le groupe des bénévoles qui assurent l’accueil des lecteurs. 

  

Ludovic Le Corre 

• École : 

Effectifs 2022/2023 : 67 élèves (+4 par rapport à 2021) 

24 TPS/PS/MS/GS 

23 CP/CE1/CE2 

20 CM1/ CM2 

+ 2 arrivées en Novembre 2022 

Attention départ de 14 CM2 à la prochaine rentrée 

• Collège : 

Augmentation du prix du repas à la restauration scolaire passage de 2,96 à 3€ 

Obtention d’une 3ème étoile du label « ici je mange local » qui représente 60% de produits 
locaux en circuit court dont 10% de bio 

• CMJ 

Organisation d’une collecte de jouets de Noël au profit du Secours Populaire le 3 Décembre 2022 

Travail sur l’histoire de Crochte avec l’aide d’un service civique.  

 



Procès-Verbal de la réunion du Conseil Municipal du Mercredi 19 Octobre 2022 

 

 
5 

Laurence Decoker 

Le 27 septembre il a eu une réunion des référents santé à la CCHF.  

Pour les ados, ils proposent une sensibilisation sur les risques des écrans sous forme d’une pièce de 
théâtre à Bollezeele durant les vacances scolaires. 

Ils offrent également des box de 50€ pour de nouveaux étudiants médecins qui viennent faire un 
stage sur le territoire de la CCHF. 

Ils proposent également une visite d’un appartement équipé pour les personnes en situation de 
handicap le 25 novembre 2022. 

Francis Alibert 

Je participe à une formation à la CCHF sur la valorisation et le rayonnement du territoire. 

 

Fin de séance à 21h30 


